

「やる気・根気・勇気」を本気で育てる柏っ子へ ～ねばり強く学び続ける子を目指して～

校長 三角浩司



桜色いっぱいだった4号公園が若葉の色になり、学校前の柏の葉もいよいよ新しい芽に変わり始める季節になりました。

4月20日(金)には、PTA総会・組織会並びに授業参観・学年懇談に多数ご出席くださりありがとうございました。子どもたちも一生懸命に学習に向かい、保護者の皆様にもご参加いただいて、今年度の参観日を楽しくスタートすることができました。

24日(火)には、「1年生を迎える会」があり、2年生から6年生がみんなで、1年生を楽しく迎えました。その中で、「柏レンジャー(6年生)」からの学校生活の紹介があり、体育館には6年生がつくった「やる気・根気・勇気、そして本気」のみんなの合い言葉が掲示されました。その日は、「大運動会」の組分け抽選会も行われ、赤組・白組・青組の組分けと各組の団長も決まりました。運動会は、5月12日(土)です。どうぞおいでください。柏っ子の頑張りへの応援をよろしく願いいたします。また、17日(火)の愛好会後援会総会により、今年度の愛好会が本格的にスタートしました。地域密着型教育の一環として、保護者の皆様、地域の指導者の皆様、そして教職員で、柏っ子の活動を支えていきたいと思ひます。



今年度も、これまで取り組んできた地域密着型教育をベースに、保護者の皆様・地域の皆様と教職員が「協働」し、「地域とともにある学校づくり」・「学校を核としたまちづくり」に取り組んでいきたいと思ひます。よろしく願いいたします。

今年度のスタートにあたり、学校目標をお知らせいたします。学校目標が柏っ子の姿となって現れるよう、保護者の皆様・地域の皆様と一緒に取り組みたいと思ひます

◎今年度の学校目標(特に重点的に取り組んでいくこと)について

今年度も、学校教育目標は「夢をもち 自分を育てる 柏の子」、努力目標は、知・徳・体の三つの「心を豊かにたがやす子」「目を輝かせ共に学ぶ子」「健康な体をつくる子」です。そして、今年度の学校目標を「問いをもち ねばり強く学び続ける 柏っ子の育成」と設定しました。この学校目標を達成するために、柏崎小学校の「やる気・根気・勇気(三本の苗木)」と関連づけた「三本の苗木プロジェクト」に取り組み、特に、**※印の付いている太字の取組**は、学校・家庭・地域社会の皆様と一緒に、柏っ子の心の中の「やる気・根気・勇気」を丈夫に育てていきたいと考えております。ご協力をお願いします。

★学校目標 『問いをもち ねばり強く学び続ける 柏っ子の育成』

〔重点施策〕「三本の苗木(やる気・根気・勇気)」プロジェクト

1 「やる気」プロジェクト【学び】→「問いをもち ねばり強く学び続ける子」を育みます。

- (1) 問い続ける力が育つ授業づくり ①問い(ハテナ・もっと)を共有した学び合い
②次の学びにつながる振り返り ③**※読書(週末読書)と読み聞かせ**

2 「勇気」プロジェクト【心・社会】→「支え合って、生活する子」を育みます。

- (2) 思いやる心と自主・実践の態度の育成
①みんなのために自主・実践(当番・係活動、委員会活動、学校行事・児童会活動、**※お手伝い**)
②**※地域と一緒にあいさつとありがとうでまちづくり(地域・家庭でもあいさつを)**
③自分を育てる夢・目標の設定と振り返り(児童手帳「かしわっこ」の活用)

3 「根気」プロジェクト【体】→「基本的な生活習慣を身に付け、進んで自分をきたえる子」を育みます。

- (3) 基本的な生活習慣の形成と体力向上
①体育における「基礎感覚づくり」の充実 ②「柏マラソン」の習慣化
③**※家庭等と連携した歯磨き習慣と健康づくり**

